

MERCADOS

Editor: Abraham González

Coeditores Gráficos: J. Pedro Reyes y Hugo Martínez
Contacte con la sección: mercados@elfinanciero.com.mx

CAMBIARIO

Ventanilla bancaria (venta)	\$18.0500	↑	0.1500
Interbancario (spot)	\$17.7050	↑	0.08
Futuro del dólar (sep)	\$17.8667	↑	0.46%
Fix (Banxico)	\$17.6886	↓	-0.38%
Euro (BCE)	\$20.6146	↓	-0.24%
Centenario (venta)	\$27.864.73	↑	0.10%
Onza plata Libertad (venta)	\$294.17	↑	0.09%

CAMBIARIO

Onza oro NY (venta. Dls)	\$1,266.50	↑	0.87%
Onza plata NY (venta)	\$16.57	↑	0.69%

DINERO

Cetes 1 día (prom. Valmer)	6.990	=	0.000
Bono a 10 años	6.869	↑	0.012
Bono a 20 años	7.149	↓	-0.024
TIIE 28 días	7.376	=	0.000
Valor de la Udi (hoy)	5.760870	↑	0.015%

ACCIONARIO

IPC (puntos)	51,257.36	↓	-0.66%
Vimex (MexDer)	0.00		%
Importe del merc. acc. (mdp)	17,769.27	↓	-13.43%
Volumen acciones (mda)	287.23	↑	6.73%
Dow Jones (puntos)	21,796.55	↑	0.39%
S&P 500 (puntos)	2,475.42	↓	-0.10%
Nasdaq Comp. (puntos)	6,382.19	↓	-0.63%

DEL MES

CCP	5.90	↑	0.16
CPP	4.31	↑	0.13
INPC	126.41	↑	0.32
Inflación mensual	0.25	↑	0.37
Inflación acumulada en el año	3.18	↑	0.26
Inflación anual	6.31	↑	0.15
Inflación subyacente	4.83	↑	0.05

DE LA SEMANA

Cetes 28 días	6.99	=	0.00
Cetes 91 días	7.08	↑	0.02
Reservas Internacionales (mdd)	173,621.0	↓	-0.15%
WTI - NYMEX	49.04	↑	0.59%
Brent - ICE	51.60	↑	1.24%
Mezcla Mexicana (Pemex)	45.98	↑	0.92%
Bloomberg Commodity Index	84.23	↑	0.65%

DE VUELTA A LA 'NORMALIDAD'

Durante el año pasado, las tres calificadoras rebajaron la perspectiva a la calificación crediticia de México, lo que contribuyó a la debilidad de la moneda.

TIPO DE CAMBIO SPOT

► Pesos por dólar
22.0



... Y EN AMÉRICA LATINA

► Calificación crediticia S&P

País	Calificación	Perspectiva
Argentina	B	Estable
Brasil	BB	Negativa
Chile	A+	Estable
Colombia	BBB	Negativa
México	BBB+	Estable
Perú	BBB+	Estable

¿QUÉ ESPERAN LOS MERCADOS ESTE VIERNES?

El cierre de la semana será intenso en información económica en Europa y en Estados Unidos, pues destacarán cifras de crecimiento económico, confianza del consumidor e inflación en diferentes regiones. En México, será relevante la publicación del informe de finanzas públicas al primer semestre del año.

El informe más relevante del día será el del Buró de Análisis Económico, con la cifra preliminar del crecimiento del PIB al segundo trimestre de 2017. De acuerdo con un sondeo realizado por Bloomberg, la economía estadounidense habría crecido 2.6 por ciento en el segundo cuarto del año. De confirmarse esta cifra, se daría el mayor crecimiento en dos años para un periodo similar. Además, la Oficina de Estadística Laboral dará a conocer indicadores sobre costos laborales también al segundo trimestre.

A las 9:00 horas, la Universidad de Michigan publicará su cifra del índice de Confianza del Consumidor durante julio. Finalmente, la consultora Baker Hughes dará a conocer el número de plataformas petroleras y de gas activas en la Unión Americana, indicador que recientemente tocó un máximo de más de 2 años, con 952 unidades.

Sin una hora programada, la Secretaría de Hacienda liberará el informe de finanzas públicas actualizado hasta el primer semestre del año. Los focos de atención serán la evolución de la recaudación, la deuda y el gasto público durante el periodo de referencia. Otro informe será el de las posiciones especulativas sobre el peso en el Chicago Mercantile Exchange.

Durante la madrugada se conocerán las cifras preliminares de crecimiento económico en Francia y España. Para ambos países se prevé una aceleración. En información agregada de la región, se espera el índice de confianza de consumidor correspondiente a julio.

—Abraham González

Descuentan alza en perspectiva de Moody's y Fitch

Inversionistas ya asimilan el posible cambio de calificadoras

CLARA ZEPEDA
mercados@elfinanciero.com.mx

Luego de que Standard and Poor's (S&P) cambió la perspectiva de calificación de deuda soberana de México de "negativa" a "estable", el mercado financiero empezó a descontar que FitchRatings y que Moody's harían lo propio, coincidieron analistas.

Para Gabriela Siller, directora de Análisis Económico-Financiero de Banco Base, el mercado fue descontando poco a poco la mejora de perspectiva, por ello, el tipo de cambio no se catapultó a los 17 pesos por dólar, ni la Bolsa Mexicana de Valores se disparó,

sino que ha llegado a máximos con avances moderados.

"El mercado también ya está descontando que Moody's y Fitch hagan lo mismo; pero en caso de que no lo hicieran, de cualquier manera ya no se siente esa preocupación (crediticia) en el mercado", dijo Siller.

El mayor optimismo sobre México y su evolución económica-financiera favorable durante el primer semestre de 2017 ya está haciendo eco en las agencias calificadoras, destacó Diego Cándano, director de Administración Integral de Riesgos

y Análisis Económico de CIBanco.

"Es muy probable que otras agencias calificadoras hagan lo propio en las siguientes semanas o meses. Entre mejor sea la calificación de

deuda de un país, mejores serán las condiciones de financiamiento del gobierno y de la economía, ya sea en cuanto a acceso a mayores opciones de crédito o a mejores tasas de interés", comentó Cándano.

La probabilidad de ver una reducción en la calificación del país en el corto plazo disminuyó e inclusive ahora se plantea la posibilidad de que se incremente la nota

17.71 Pesos fue la cotización del dólar ayer, cerca de mínimos de 14 meses.

51,257 Puntos es el nivel del IPC, cerca de máximos históricos.

"EL MERCADO YA ESTÁ DESCONTANDO QUE MOODY'S Y FITCH HAGAN LO MISMO", DIJO GABRIELA SILLER, DE BANCO BASE